

Animations Mobilité

Recensement des actions dans le cadre des challenges de la mobilité



La cartographie participative



Principe de l'animation

Il vous suffira d'une simple carte et de quelques punaises pour avoir une vue d'ensemble des actions à mener dans le cadre de votre plan de mobilité. Développement de la pratique du vélo, mise en place du télétravail ou bien identification des covoiturages possibles, cette animation vous permettra de faire des rapprochements entre les lieux de vie de vos collaborateurs, leurs habitudes de déplacement et les alternatives envisageables sur du plus long terme.

Conseils

- Laisser une carte à la vue de tous (de grand format si possible),
- Informer chacun qu'il peut contribuer à cette géolocalisation participative en mettant un marqueur sur son lieu de vie,
- Prévoir des gommettes de différentes couleurs selon les modes de déplacements plébiscités par les salariés.

Cette carte peut faire prendre conscience à vos collaborateurs :

- **de leur situation géographique par rapport aux différents réseaux de transport,**
- **de leur proximité de résidence avec d'autres collègues.**

Pour les dirigeants, elle peut plus facilement orienter et aider au choix des actions à mettre en place dans le cadre du plan de mobilité, comme soulever quelques problématiques de transports non perçues jusque là.